
 
C O M U N E   D I   R I B E R A 

(3° Commissione Consiliare) 

Copia del Verbale n. 6 della seduta del 18/11/2016 
 

O.d.g. 
 

1. Parere su riduzione della fascia di Rispetto cimiteriale a 50 metri. 

2. Parere su Approvazione piano di intervento A.R.O. del Comune di Ribera, ai sensi della L.R. n. 9/2010.  
3. Varie ed eventuali. 

 

Presso gli Uffici del 2° Settore in Via Quasimodo, alle ore 10:10 del 18/11/2016, sono presenti:  

 

Pres.  Inglese Nicolò Presidente 

Cons. D’azzo Fabio Componente  

Cons. Lupo Claudia Componente   
 

Il Presidente Inglese mette a disposizione dei consiglieri copia della deliberazione di Giunta n. 314 del 17/10/2016 di 

cui al punto 1. all’o.d.g., illustra per linee generali l’argomento ai presenti. A seguito di proposta di project financingt per la 

Costruzione e gestione dell’ampliamento del Cimitero Comunale di Ribera, occorre il N.O. della Conferenza Permanente 

Provinciale per i Cimiteri; che  nel corso dell’apposita Conferenza di servizi tenutasi il 28/06/2016 cui per il Comune di Ribera ha 

partecipato L’ing. Gaspare Tortorici che è presente alla seduta della Commissione; detta C.P.P.C. ha rilevato, tra l’altro, che  

nell’attuale fascia di rispetto cimiteriale insistono delle costruzioni che in atto rendono l’ampliamento del Cimitero impossibile. 

Che per ovviare a tale condizione l’Amministrazione Comunale ha proposto una riduzione dell’attuale fascia di rispetto da 200 a 

50 metri dal perimetro del cimitero.  In tal modo, all’interno di detta fascia non ricadrebbero più costruzioni esistenti e sarebbe 

comunque possibile ampliare il cimitero mediante un campo di inumazione sul lato NORD –EST.  

I consiglieri componenti presenti esprimono all’unanimità parere favorevole alla riduzione della fascia di rispetto del 

cimitero comunale dagli attuali 200 metri dal perimetro cimiteriale a 50 metri. 

Il Presidente a questo punto constata che per una serie di circostanze non prevedibili non è possibile la presenza in 

commissione di nessuno dei tecnici comunali che per conoscenza e per competenza possono illustrare e assistere la 

commissione riguardo al punto 2. all’ordine del giorno. I componenti presenti, pertanto, concordano all’unanimità che qualora 

prima dei lavori del Consiglio comunale non sia possibile convocare una seduta nel corso della quale trattare ed esprimere parere 

su detto punto, se ne rimanda la trattazione al Consiglio Comunale.     

Alle (ore 10:45) constatato che nessuno dei presenti chiede di intervenire per il punto “varie ed eventuali” il Presidente 

dichiara chiusa la seduta. 

Il Segretario                                I Componenti  Il Presidente  
     

Nicola Riggi  f.to D’azzo Fabio  f.to Lupo Claudia   f.to Inglese Nicola 

 


